

# Cambio en el equipo editorial de CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN ARTERIOSCLEROSIS

Juan Rubiés-Prat y Juan Pedro-Botet

---

Este inicio del 2002 se acompaña de sustanciales innovaciones en CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN ARTERIOSCLEROSIS: el relevo en el equipo editorial y el cambio de portada. El primero es fruto de la resolución de la Junta Directiva de la Sociedad Española de Arteriosclerosis (SEA) y se enmarca en el contexto de renovación de cargos en las distintas comisiones y secciones de la Sociedad. No se trata aquí de hacer un balance pormenorizado de la labor hasta ahora realizada, ya que no somos nosotros las personas adecuadas para realizarlo, pero baste destacar el haber pasado de cuatro a seis números al año y que ahora la Revista sea también órgano de expresión de la Sociedad Latinoamericana de Aterosclerosis y de la Sociedad Iberolatinoamericana de Aterosclerosis. En este momento es de justicia destacar el papel decisivo de dos excelentes equipos de profesionales: los que han ocupado cargos en el Comité Editorial, de Redacción y de Expertos de la Revista, y Ediciones Doyma, donde siempre hemos encontrado todo tipo de facilidades para llevar a cabo esta tarea.

La ambición de las personas que a partir de ahora tendremos la responsabilidad de conducir la Revista se resume en recoger el testigo y, como objetivo prioritario, conseguir que en el plazo más breve posible nuestra Revista sea incluida en los índices bibliográficos de mayor relevancia en el ámbito internacional. Este objetivo procede de un mandato de la Junta Directiva de nuestra Sociedad y, en este sentido, hacemos una llamada a todos los grupos investigadores, clínicos y básicos, para que consideren nuestra Revista como uno de los principales vehículos de transmisión de la investigación científica en el campo de la aterosclerosis y sus factores de riesgo. Esta investigación es altamente relevante, como lo demuestra la reciente publicación del libro editado por nuestra Sociedad titulado *1990-2000: Una década del estudio de la arteriosclerosis. Impacto de la ciencia española en la bibliografía internacional*. Con la ayuda de todos, no dudamos que nuestros objetivos se cubrirán con éxito.